



## LAUDUN-L'ARDOISE Unicomm reçoit un chèque record de 80 000 euros d'Initiative Gard et rêve en grand



Des acteurs du monde économique et de l'entreprise, aidés par Initiative Gard, se sont réunis pour la remise de ce chèque exceptionnel à l'Ardoise.

**Initiative Gard, acteur local dans le développement d'entreprises gardoises, a remis un chèque de l'ordre de 80 000 euros mardi 8 avril, en faveur d'Unicomm. Ce coup de pouce financier permettra d'accroître le recrutement et de réaliser de nouveaux projets.**

Initiative Gard poursuit sa mission : soutenir la croissance des entreprises gardoises et contribuer à leur développement. C'est le cas avec Unicomm. Mardi 8 avril au soir, des acteurs du territoire se sont rassemblés à l'Ardoise pour donner un coup de boost en faveur d'une entreprise locale tendance. Spécialisée dans la transition numérique et le développement des infrastructures télécoms des Entreprises et Collectivités, Unicomm rentre dans la cour des grands et compte y rester.



Fabien Duffes a détaillé les prochaines étapes à suivre par Unicomm Groupe. • E.R

### Une aide financière bienvenue pour recruter

Fabien Duffes, président d'Unicomm, où sont regroupées quatre sociétés complémentaires (ITELIA Télécom, COBO, Sud Informatique et Smart In Block) savoure le chemin parcouru et se veut entreprenant et ambitieux pour l'avenir pour franchir encore des paliers. Grâce à l'obtention d'un chèque record, tous les projets sont permis pour un groupe qui rayonne sur cinq départements français, à savoir la Drôme, l'Ardèche, la Gironde, l'Hérault et bien-sûr, le Gard, leur terre promise.



Une visite des locaux a suivi la remise de chèque. • E.R

**« Le premier trimestre est prometteur »**

« Nous avons une belle progression à venir. Nous visons 12 recrutements par an. Initiative Gard nous apporte ce fabuleux chèque de 80 000 euros, qui va nous aider durant cette première année. Sans eux, on ne pourrait pas aller aussi vite que ce que nous voudrions faire avec nos propres moyens », a déclaré reconnaissant le principal intéressé. « La croissance est là, les bureaux sont tout neufs, le premier trimestre est prometteur. Nous sommes confiants pour l'avenir », a poursuivi Fabien Duffes.

Leurs secteurs d'activités sont : l'informatique, la télécom, la cybersécurité, avec des créations de sessions de sensibilisation au cyber, tous les troisièmes jeudis du mois le midi dans leurs locaux. Des formations en intelligence artificielle sont aussi programmées. L'agglomération du Gard Rhodanien est l'un des partenaires d'Initiative Gard depuis de nombreuses années et a contribué également à ce financement.



Fabien Duffes, président d'Unicomm, aux côtés de Nicolas Alteiras, président d'Initiative Gard et de Laurent Savary, directeur de cabinet de l'agglomération du Gard Rhodanien. • E.R

**Initiative Gard a accompagné plus de 2300 entreprises**

Initiative Gard a soutenu en 2024 163 entreprises (2360 au total depuis sa création en 1999), ce qui représente 196 entrepreneurs accompagnés et financés. Grâce à l'expertise de 450 bénévoles, 470 employés ont été créés ou maintenus. Ce service gratuit et tout public, représente un effet de levier décisif pour les chefs d'entreprises.

Erwan Robert